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FEUILLETON DES AVIS

Questions—Lundi prochain

N° 1769—M. Crouse—25 août
Le gouvernement songe-t-il à exécuter un programme d’améliorations le 

long de la côte, entre le nouveau quai du gouvernement et le terminus de tra
versiez Bluenose, à Yarmouth (N.-É.) et, dans le cas de l’affirmative, quan 
inaugurera-t-il ce programme?

N° 1770—M. Scott—25 août
1 La Commission des services publics du Township de Scarborough, ou 

le Township de Scarborough lui-même, ont-ils exprimé des vues au gouverne
ment en ce qui concerne une infraction possible à la loi sur les coalitions, infrac
tion qui touche les soumissionnaires d’ampoules électriques? Si on a exprimé 
de telles vues, comment les autorités y ont-elles répondu?

2. Pour donner suite aux vues exprimées, a-t-on ordonné de faire 
enquête aux termes de la loi relative aux enquêtes sur les coalitions? Si le 
gouvernement n’a pas entrepris une telle enquête, quelles sont les mesures 
qu’il a prises?

3. Quels résultats a apportés ladite enquête instituée en vertu de la loi?

une

N° 1771—M. Scott—25 août
I Le gouvernement a-t-il reçu un mémoire du Conseil relatif aux animaux 

de laboratoire en ce qui concerne la protection des animaux utilisés à des fins 
de recherches scientifiques? Dans l’affirmative quand a-t-on reçu le mémoire en 
question?

2. Le gouvernement a-t-il l’intention de prendre ,
la présente session au sujet des questions abordées dans ledit mémoire.

des mesures au cours de

N° 1772—M. Scott—25 août
service de traversier pour marchandises1. En ce qui a trait au nouveau , n

entre North-Sydney et Port-aux-Basques, le gouvernement a-t-il decide a quelle 
extrémité du parcours se fera le transbordement des marchandises, a North- 
Svdney ou à Port-aux-Basques? Dans le cas de l’affirmative, quelles considera
tions sont entrées en ligne de compte relativement à la décision du gouvernement.

2. Le gouvernement a-t-il fait une étude des conséquences économiques 
la situation économique de North-Sydney et de Port- 
est ainsi, de quel ordre était cette étude et quelles en

d’une telle décision sur 
aux-Basques, et s’il en 
ont été les conclusions?

3. Si la décision mentionnée au premier paragraphe n’a pas encore ete 
prise, quand le gouvernement envisage-t-il être en état de l’annoncer.


